



DIRECCION GENERAL DE INFORMACION

UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA DE MÉXICO

Ciudad Universitaria
Agosto 25 de 1998
296/98

FIRMA DE CONVENIO ENTRE LA UNAM Y EL GOBIERNO DEL ESTADO DE PUEBLA

La UNAM y el gobierno del estado de Puebla firmaron un convenio de colaboración para realizar actividades conjuntas que fomenten la investigación, la publicación y la difusión del acervo cultural e histórico de esa entidad, a través de un Patronato Editorial para la Cultura, aprovechando la infraestructura y experiencia de ambas partes.

El convenio respectivo fue suscrito por el titular del ejecutivo estatal, licenciado Manuel Bartlett Díaz, y por el rector Francisco Bernés de Castro quién destacó que con ello se formaliza un programa de trabajo que ya se venía desarrollando desde hace algún tiempo, con un Estado que ha realizado muchas e importantes contribuciones a la cultura nacional. "Estoy seguro de que con esta iniciativa del gobierno poblano y con la participación de la UNAM, podremos obtener grandes resultados".

Es importante señalar que el estado de Puebla, por su situación geográfica, ha sido testigo histórico del desarrollo cultural de nuestro país. En él, afirmó el rector de la UNAM, radicaron durante los siglos XVI, XVII, XVIII y XIX, grandes personajes que, a través de diversas manifestaciones artísticas y literarias, plasmaron la vida, tradiciones y costumbres de aquella época.

En tanto, el licenciado Bartlett Díaz señaló que estar asociados a la UNAM, primera institución educativa de nuestro país, es un privilegio, "así como lo es poder compartir la riqueza cultural de nuestro Estado y de sus instituciones de educación superior, con el resto de la sociedad".

2

En la ceremonia de la firma de convenio, quedó establecido el interés que el gobierno del estado de Puebla tiene para preservar las raíces y el acervo cultural de esa entidad, sus obras de arte y todo tipo de documentos que demuestren la grandeza histórica, artística, hemerográfica y literaria de los poblanos.

En el acto estuvieron presentes los maestros Xavier Cortés Rocha y Gonzalo Moctezuma Barragán, Secretario General y Abogado General de la UNAM, respectivamente, así como el doctor Humberto Muñoz García, coordinador de Humanidades, el físico Sergio Reyes Luján, coordinador de Vinculación y el licenciado José Ignacio Echeverría, director general de Publicaciones y Fomento Editorial, además del licenciado Rogelio Castañeda, representante del gobierno del estado de Puebla, en el Distrito Federal.

--- 000 ---